

Avis Projet cœur de Ville

Nous habitons L'Hay les roses depuis plus de quinze années et sommes très attachés à la qualité de vie qu'offre la ville, son centre-ville, ses commodités et ses espaces verts.

Le projet de construction proposé aux abords du parc de la roseraie ne nous semble pas correspondre aux priorités du moment. Pourquoi supprimer le square Allende et ses nombreux arbres, dénaturer les abords de la roseraie et relocaliser l'espace d'animation et d'attraction pour les enfants ?

Certes, la reconstruction de La Poste serait un plus pour notre ville. Mais ce projet utile ne doit pas se faire au détriment des abords du square et du parc. La crainte d'une urbanisation trop dense au centre-ville n'est donc pas exclue par le projet de construction de nouveaux immeubles au cœur de ville.

Compte tenu des observations ci-dessus, nous souhaitons la refonte du projet « cœur de ville » pour aboutir à un projet à taille humaine, respectueux de nos espaces verts et raisonnable en matière de logements construits tout en respectant la sauvegarde des arbres du square Allende.

--

Thierry AUBIN
35 rue de la reine blanche
94240 L(Hay les roses